

# Jaringan Nasional

## Wujud Sinergitas TNI-POLRI Melaksanakan Kegiatan Karya Bakti Dalam Rangka HUT Korps Polisi Militer TNI AD ke 78 Tahun 2024

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID)

May 13, 2024 - 10:03



*PATROLI*

Wujud Sinergitas TNI-POLRI Melaksanakan Kegiatan Karya Bakti Dalam Rangka HUT Korps Polisi Militer TNI AD ke 78 Tahun 2024

POLRES TASIK KOTA --- Dalam Rangka HUT Korps Polisi Militer TNI AD ke 78 Tahun 2024 Subden Pom III / 2-2 Tasikmalaya, Koramil 1203 Kawalu Kodim 0612 Tasikmalaya, Polsek Mangkubumi Polres Tasikmalaya Kota bersama warga masyarakat melaksanakan karya bakti gotong royong mengecor jalan di Kp. Liunggunung Kelurahan Mangkubumi Kecamatan Mangkubumi Kota Tasikmalaya, Minggu (12/5/24)

Kegiatan Karya Bakti ini dilakukan dalam bentuk melaksanakan pengecoran jalan yang biasa dilalui oleh warga masyarakat terutama yang akan menuju ke tempat pemakaman umum atau ke area ladang sawah sepanjang 100 meter.

Menurut Kapolres Tasik kota AKBP JOKO SULISTIONO, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Mangkubumi Polres Tasik Kota Iptu Ruhana Effendi, SH mengatakan Kegiatan ini diselenggarakan oleh Subden Pom III / 2-2 Tasikmalaya dan kami dari Polsek Mangkubumi ikut hadir dan berpartisipasi mendukung terlaksananya kegiatan tersebut sebagai salah satu wujud sinergitas TNI-POLRI. Kami pun bersyukur sekali atas adanya kegiatan ini mudah-mudahan nantinya jalan tersebut bisa bermanfaat dan memberikan kemudahan serta kenyamanan bagi warga masyarakat sekitar lokasi. Alhamdulillah juga warga masyarakatnya sangat antusias sekali untuk ikut bergotong royong terlihat dari kehadiran warga yang banyak di lokasi kegiatan berlangsung, ucapnya.

Selain itu Kapolsek Mangkubumi juga mengucapkan "Selamat Ulang Tahun Korps Polisi Militer TNI AD yang ke 78 Tahun 2024".

Kegiatan ini juga sebagai sarana untuk mempererat silaturahmi TNI-POLRI dengan warga masyarakat karena kehadiran langsung TNI-POLRI di tengah masyarakat tentunya dalam rangka wujud pengabdian terbaik kepada masyarakat, memberikan manfaat serta rasa nyaman dan aman.